
 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14   
Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp 

  

2005（平成１7）年に当選後、一般質問で宮島口新桟橋と物産館の建設を提言してきました 

 

 

 

光あふれる  
ターミナル 

2022.５・２撮影 

はつこいマーケット   

２０２２（令和４）年7月に新広電の駅舎が開業します。 
右側に見えるのが新広電駐車場（300台収容）です。 

 

６年前から阿品台交差点で挨拶運動をしています。 

      

 

 

 

新広電の駅舎新築工事と、レール
の移設も着々と進んでいます。 

現在の広電の駅舎です。 

宮島情報センター 

 

 

 

地域の悩みや、個人の悩みを井上さちこにご相談ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

          

               

 

 

 

 
  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

     

   

 

   

 

 

 
 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

      

      

 

 

       

青葉台土砂災害防止工事は、10 年間の継続工事です！ 

20０５（平成１７）年廿日市市との合併後に、大型団地の浄化槽を 

公共下水道に繋ぎ込むよう一般質問を続け、実現しました！ 

2009（平成 21）年 3月の井上さちこの一般質問の結果、 

「１区青葉台と宮島ニュータウン、２区グリーンハイツは、大野処理区から廿日市市処理区に変

更し、大型団地の公共下水への早期接続を目指す」という答弁を得ました。その結果、青葉台

と 2区グリーンハイツは早期の繋ぎ込みが実現。 

続いて物見、前空（宮島台）団地の繋ぎ込みも完了。   

また 2020（令和２）年度に宮浜の大野サンハイツ、2021（令和３）年度に宮島台ビューハイツ

と宮島ニュータウンの繋ぎ込みが完了しました。 

2021（令和３）年 12月に宮島ニュータウンの皆さんが

左の浄化槽跡地をただ売却するだけではなく、高齢化

が進む地域住民のためにも「高齢者施設を誘致するよ

う」署名活動をされ 370 世帯の署名が集まり、市長へ

提出されました。井上さちこも一緒に活動しました。 
 

地域の皆さんと取り組んで予算化された青葉台土砂災害防

止工事は、2018（平成 ３０）年度から 10年間の継続工事

となりました。3月に 4年目の工事が終わりました。 

2022（令和４）年度の工事予算額は、1,500万円です。 
 

 

 

 

井上さちこは、2 区宮島口西団地の団地浄化層

を「単独小規模下水道」として市へ移管するた

めの協議に同行しました。 

移管すれば、災害にあった時の大規模修繕は市

が対応します。安心ですね。 
 

 

 

井上さちこはこれからも、みなさまと一緒に歩んでいきます。よろしくお願いします。 


